

Inofolic®

NPN 80083082 • Softgel Capsules

Recommended Use

- Helps to support normal early fetal development
- Helps to support early fetal development
- Helps to reduce the risk of neural tube defects when taken daily at least three months prior to becoming pregnant and during early pregnancy
- Helps promote regular ovulation in those with polycystic ovarian syndrome (PCOS)
- Helps support regular menstrual cycles in those with PCOS
- Helps increase the quality of eggs released in each ovulatory cycle in those with PCOS
- To help prepare for and support pregnancy in those with PCOS
- Aids in the management of PCOS by reducing oxidative stresses
- Aids in the management of PCOS by helping to restore normal ovarian function
- Helps regularize menstrual cyclicity in those with PCOS
- Helps to restore ovulation and oocyte quality and to normalize menstrual cycle irregularities
- Aids in the management of PCOS's hormonal and metabolic conditions
- Helps to reduce serum testosterone in women with PCOS
- Helps reduce hyperandrogenism in PCOS women
- Helps restore hormonal balance and ovulation in those with PCOS
- Helps reduce hirsutism and acne in those with PCOS
- Aids in the management of PCOS by promoting healthy glucose metabolism

- Helps promote/restore pregnancy rates/fertility in women under 36 years old with PCOS who undergo in vitro fertilization (IVF)
- Helps to improve insulin sensitivity in women with PCOS
- Helps reduce insulin resistance

Medicinal Ingredients (per dose unit):

Myo-inositol (Zea mays - Whole plant): 600 Milligrams

Folic acid (Folate): 200 Micrograms

Non-Medicinal Ingredients:

Soya Oil, Lecithin, Medium-Chain Triglycerides, Polyglyceryl-10 Oleate, Mono- and Di- Glycerides of Fatty Acids, Gelatin, Glycerin, Iron Oxides

Recommended Dose

Adults: Take 2 capsules 1 time per day, or take 1 capsule twice daily (preferably 12 hours apart) separated from meals.

Cautions and Warnings

Keep out of reach of children.

Do not exceed the recommended daily dose. Dietary supplements are not intended as a substitute for a varied and balanced diet and healthy lifestyle. The expiry date refers to the product correctly stored in the intact packaging. If symptoms persist or worsen, consult your healthcare practitioner. To ensure the timely treatment of a serious cause of infertility, consult a healthcare practitioner prior to use.

Known Adverse Reactions

Folate supplementation can mask a vitamin B12 deficiency. If you are unsure whether you are taking enough vitamin B12, consult a healthcare practitioner prior to use.

Available in packages of 2 and 60 softgel capsules

BioSyent Pharma Inc. Mississauga, ON
L5N 6M1 1.888.439.0013 www.inofolic.ca

IN-LP-1
V1-AL-22

Inofolic^{MD}

NPN 80083082 • Capsules molles

Usage recommandé :

- Contribue à favoriser le développement normal du fœtus au stade précoce.
- Aide à favoriser le développement du fœtus au stade précoce.
- Aide à réduire le risque d'anomalies du tube neural lorsque pris quotidiennement au moins trois mois avant la grossesse et en début de grossesse.
- Aide à favoriser une ovulation régulière chez les femmes atteintes du syndrome des ovaires polykystiques (SOPK).
- Contribue à régulariser les cycles menstruels chez les femmes atteintes du SOPK.
- Aide à augmenter la qualité des ovules libérés lors de chaque cycle ovulatoire chez les femmes atteintes du SOPK.
- Pour aider à préparer et soutenir la grossesse des femmes atteintes du SOPK.
- Aide à la prise en charge du SOPK en réduisant le stress oxydatif.
- Contribue à la prise en charge du syndrome des ovaires polykystiques SOPK en aidant à rétablir une fonction ovarienne normale.
- Aide à régulariser la cyclicité menstruelle chez les femmes atteintes du SOPK.
- Aide à rétablir l'ovulation et la qualité des ovocytes et à normaliser les irrégularités du cycle menstruel.
- Aide à la prise en charge des conditions hormonales et métaboliques du SOPK.
- Aide à réduire le taux de testostérone sérique chez les femmes atteintes du SOPK.
- Aide à réduire l'hyperandrogénie chez les femmes atteintes du SOPK.
- Aide à rétablir l'équilibre hormonal et l'ovulation chez les femmes atteintes du SOPK.
- Aide à réduire l'hirsutisme et l'acné chez les femmes atteintes du SOPK.
- Aide à la prise en charge du SOPK en

favorisant un bon métabolisme du glucose.

- Aide à promouvoir/rétablir les taux de grossesse/la fertilité chez les femmes de moins de 36 ans atteintes du SOPK qui subissent une fécondation in vitro (FIV).
- Aide à accroître l'insulinosensibilité chez les femmes atteintes du SOPK.
- Aide à réduire la résistance à l'insuline.

Ingrédients médicinaux (par unité de dose) : Myo-inositol (maïs - Plante entière) : 600 milligrammes. Acide folique (Folate) : 200 microgrammes

Ingrédients non médicinaux : Huile de soja, lécithine, triglycérides à chaîne moyenne, oléate de polyglycérile-10, mono et diglycérides d'acides gras, gélatine, glycérine, oxydes de fer

Dose recommandée : *Adultes* : Prendre 2 capsules, 1 fois par jour; ou prendre 1 capsule deux fois par jour (de préférence à 12 heures d'intervalle) en dehors des repas.

Mises en garde et précautions

Conserver hors de la portée des enfants. Ne pas dépasser la dose quotidienne recommandée. Les suppléments alimentaires ne sont pas destinés à remplacer une alimentation variée et équilibrée et un mode de vie sain. La date de péremption fait référence au produit correctement conservé dans son emballage intact. Si les symptômes persistent ou s'aggravent, consultez votre professionnel de la santé. Pour assurer le traitement en temps opportun d'une cause sérieuse d'infertilité, consultez un professionnel de la santé avant de l'utiliser.

Effets indésirables connus

Une supplémentation en folates peut masquer une carence en vitamine B12. Si vous n'êtes pas certaine de prendre suffisamment de vitamine B12, consultez un professionnel de la santé avant de l'utiliser.